
ПРОТОКОЛ  

 заседания Управляющего совета (муниципального проектного офиса) 

монопрофильного муниципального образования  г.о.г.  Кулебаки  

 

г. Кулебаки (здание администрации)          04 апреля 2021 года   № 3 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ 

Глава местного самоуправления городского округа город Кулебаки 

Нижегородской области 

В.В. Сергеев 

 
Присутствовали: 

 Члены  совета:  
Сергеев В.В.- главы местного самоуправления г.о.г.Кулебаки; 

Бисерова С.А. – зам. главы администрации по экономике и инвестициям; 

Крючков В.Б. – зам. главы администрации по общим вопросам; 

Паятелев А.А. – зам. главы администрации по строительству, благоустройству и ЖКХ; 

Назаренкова Е.А.- проектный менеджер, начальник  сектора проектной деятельности 

Гусева Е.А.-гл. специалист сектора проектной деятельности 

 Приглашенные: 

Лютина Л.Г.- начальник территориального управления № 1 

Туляков В.В. – начальник территориального управления № 2 

Саламатова С.А.- начальник отдела дорожной деятельности и благоустройства; 

Сажин Д.В. –начальник отдела архитектуры и строительства; 

. 

 

 Кворум имеется (из 10 членов УС присутствуют 6).  

 

Повестка дня: 
 

1.Вопрос. Перечень заявок на 2022 год по  благоустройству сельских 

территорий по ГП «Комплексное развитие сельских территорий» (КРСТ) и по 

областному проекту инициативного бюджетирования «Вам решать!».  
1.1. Лютина Л.Г. доложила о доработанных предложениях по благоустройству сельских 

населенных пунктов по территориальному управлению №1: 

-«Ремонт автомобильной дороги местного значения ул.Центральная д.Меляево» 

-«Ремонт проезда от ул.Советской до ул. Пионерская с.Ломовка» 

-Модернизация уличного освещения с.Ломовка (установка доп.светильников и 

подведение безучетных светильников под учет» 

-«Ремонт автомобильной дороги ул.Школьная с.Шилокша с подъездами к 

соцобъектам». 

Решили:  

1. По проекту «Ремонт автомобильной дороги местного значения ул.Центральная 

д.Меляево» подачу заявки на вхождение в государственную программу КРСТ на 

2022 год отложить, из-за большого объема необходимых работ (предельное 

финансирование программы по проекту ограничено). 

2. По проекту «Ремонт проезда от ул.Советской до ул. Пионерская с.Ломовка» 

Лютиной Л.Г. пересмотреть проект, оставить для рассмотрения и уточнения (по 

видам работ с применением шлака) участок от детского сада до ул.Советская.  

3. Проект «Модернизация уличного освещения с.Ломовка (установка 

доп.светильников и подведение безучетных светильников под учет» - включается 

в плановый Перечень проектов по благоустройству сельских территорий на 2022 

год. 



4. -«Ремонт автомобильной дороги ул.Школьная с.Шилокша с подъездами к 

соцобъектам»включается в плановый Перечень проектов по благоустройству 

сельских территорий с доработкой (территория парковки у школы) 

 

Проголосовали единогласно. 

 

1.2.Туляков В.В. доложил о доработанных предложениях по благоустройству сельских 

населенных пунктов по территориальному управлению №2: 

-«Ремонт автомобильной дороги на ул.Новая и пер.Советский ( к школе) в 

д.Серебрянка»; 

-«Модернизация уличного освещения п.Первомайский г.о.г.Кулебаки Нижегородской 

области»; 

-«Модернизация уличного освещения п. Молочная ферма г.о.г.Кулебаки 

Нижегородской области»; 

Решили:   

1. Проект «Ремонт автомобильной дороги на ул.Новая и пер.Советский ( к школе) в 

д.Серебрянка» - включается в плановый Перечень проектов по благоустройству 

сельских территорий на 2022 год. 

2. Проект «Модернизация уличного освещения п.Первомайский г.о.г.Кулебаки 

Нижегородской области» - включается в плановый Перечень проектов по 

благоустройству сельских территорий на 2022 год. 

3. Проект «Модернизация уличного освещения п. Молочная ферма г.о.г.Кулебаки 

Нижегородской области»- Тулякову В.В. разбить на 2 этапа,  проект (с разбивкой 

на  2 этапа) включается в плановый Перечень проектов по благоустройству 

сельских территорий на 2022 год. 

 

Проголосовали единогласно. 

 

4. Разное. Разработка концепции благоустройства пл.Ленина г.Кулебаки. 

 
Сажин Д.В. – продемонстрировал имеющуюся концепцию площади  (разработана 

более 10 лет назад), отметил некоторые проблемные вопросы по техническому заданию 

на доработку проекта. 

Решили: 

Доработать старый проект с корректировкой техзадания. 
 

 

Глава местного самоуправления                                           В.В. Сергеев 

 

 
Проектный менеджер 

Проектного офиса                                                                  Е.А. Назаренкова 


